



Axinntus es reconocida como una de las **empresas más innovadoras de Chile**

La compañía de servicios industriales perteneciente a Ultramar, dedicada a la entrega de servicios industriales para las industrias de minería, energía y transporte, ha sido distinguida recientemente como una de las empresas más innovadoras de Chile en la **11ª versión del Ranking de Creatividad e Innovación C³**, desarrollado por Brinca, la Fundación Chile y la Escuela de Negocios de la UAI.

En esta edición, **la compañía se posicionó en el sexto lugar de la categoría de Cultura Creativa**, destacando entre las 55 empresas evaluadas, donde sobresalió por contar con colaboradores abiertos a las nuevas ideas y tendencias, y una gerencia comprometida con generar espacios que fomenten la innovación en el trabajo diario.



diariofinanciero.com | simbiu.cl

Hemos asumido la innovación como un pilar estratégico que guía todas nuestras acciones. Hoy nuestro objetivo es impulsar una cultura creativa a todo nivel en Axinntus, donde logremos tener un ambiente inspirador, en el cual preguntarse constantemente si estamos haciendo bien las cosas, y buscar oportunidades de mejora continua, eficiencia y aprendizaje, ocurra de forma natural en los equipos de trabajo. Creemos que esta la mejor forma de agregar un real valor en lo que hacemos y ser sostenibles en el tiempo.



Florencia Marquéz Z.
Gerenta General Axinntus